

まとめの時期になりました!

早いもので、1学期も残り3週間となりました。6月中旬に梅雨に入りましたが、子どもたちは友だちや先生と一緒に取り組んでいます。

ここ数年は、梅雨といえども豪雨になることが多く、注意報や警報が出ることも珍しくありません。安全には十分に気をつけて過ごしたいと思います。暑さや雨等様々な面において、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いすることもありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

たくさんの方にご協力いただき 田植えができました！

お天気が心配な中でしたが、6月11日(水)に田植えを無事に終えることができました。

お借りしている水田で、地域の皆さん、保護者の皆さん、熊ヶ畠小学校に勤務されていた先生方と沢山の方々にお手伝いいただき、全校児童で田植えを行いました。例年ゲストイヤーチャー(GT)として参加してくださる方の中で、今年は体調不良やご家庭の都合等で参加がかなわぬ方がおられ、一時はどうなるかと心配しましたが、チーム熊ヶ畠の力でやりきることができました。

田植えでは、上級生やGTに教えてもらしながら、苗を5本ずつ植えていきました。途中で足が抜けなくなったり、バランスを壊して倒れそうになったりして、服や顔も泥んこになりながらも、すべての苗を手植えすることができました。

昨年は、猛暑の影響で、お米の実入りが悪かったそうなので、今年はしっかりと実るといいなと思います。

田植え後の放課後は、子ども会のお父さん・お母さん方がそうめん流しをしてくださり、私たち職員もごちそうになりました。準備等ありがとうございました。



運動も頑張っています！

5月の終わりから、6月にかけて新体力テストを実施しました。

50m走、反復横跳び、上体起こし、ソフトボール投げなどの種目で児童の体力を調査します。6月6日には、嘉穂総合体育館に行き、握力、立ち幅跳び、長座体前屈、シャトルランを実施しました。広い体育館で、一つ一つの種目に一生懸命取り組んでいました。

また、6月中旬から7月上旬にかけて、サルビアパークで5回の水泳学習に取り組んでいます。2コースを借り切って、2時間たっぷり泳ぐことができるので、毎時間、一人一人が自分の目標を決め、その目標に向けてチャレンジしています。あきらめずに挑戦しているので、毎時間の成長が楽しみです。

また、6月最終週には、GTにおいていただきコオーディネーショントレーニングを行いました。続けることによって、運動能力を高めていきたいですね



交通安全教室を行いました。

福岡県交通安全協会の方と嘉麻警察署の方に来ていただき、18日(水)に交通安全教室を実施しました。

低学年は、安全に横断歩道を渡る時的方法を理由を加えながらわかりやすく教えてもらいました。高学年は、安全に自転車に乗るための点検の仕方、乗る時や止まる時の後方確認、危険なところでの徐行運転等を体験しました。

自分たちの命を守るためにルールや約束です。しっかり守って、加害者にも被害者にもならないようにしてほしいと思います。

日	曜	7月行事予定
1	火	安全点検 水泳学習⑤⑥
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	クラブ活動⑥
8	火	水泳学習⑤⑥
9	水	防犯教室⑤ てんとう虫号来校
10	木	学期末個人懇談会
11	金	校内学期末テスト①国②算
12	土	
13	日	
14	月	図書返却 PTA役員会
15	火	
16	水	てんとう虫号来校
17	木	給食終了
18	金	登校指導日 大掃除① 終業式②
19	土	夏休み(~8/25)
20	日	
21	月	海の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

【8月の主な行事予定】

- 6日(水)出校日
- 12日(火)~15日(金)学校閉庁日
- 25日(月)2学期始業式
- 27日(水)給食開始